

A la comunidad de San Juan Cancuc, Chiapas, se informa lo siguiente:

Tey ta slum sk'inal san juan Cancuc teyta chiapase ya yich' albeyika to

La sala Regional Xalapa del TEPJF determino que Martha Lopez Santiz debe ocupar el cargo de Sindica Municipal del Ayuntamiento

Ta jun sala ta slum sk'inal Xalapae ta jun smuk'ul snaul chapojibal ta swenta sleel a'tel tuuneletike ya yalix te Martha Lopez Santiz yalame ya sk'an yayich' najkanelixta Ayuntamiento

La decisión se toma, sabiendo que existe una determinación comunitaria que sustituye a dicha ciudadana. Sin embargo debido a que esa decisión se tomó sin respetar la garantía de audiencia de referida ciudadana, no es posible validar tal determinación.

Te la yich'chapele la yich' ilelek sok yayich'na'el te bit'il ay la yich' chapelta yutil te comunidad te la yich'lejbeyel sjelole yu'un tsin melet te bit'ila yich'chapele mabala yich' ayel te sk'op ayej te antse yu{ un maba yayich'ich'el ta muk te bin la yich'chajpanel te naile.

Finalmente se les informa que el Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana de Chiapas, así como la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana de la misma entidad federativa, buscarán sensibilizar a la comunidad y tomarán las medidas conducentes para que Martha López Santiz pueda ejercer su cargo de manera pacífica.

Ja'jich ta slaibal ya yich'albeyel ta stool te elecciones sok te participación ciudadana sbiil teyta chiapase sok nixek ta secretaria de seguridad sok te kanan yajwal lumetike te protección ciudadana sbiile yame slejbeyik sbelul teyta comunidad yu'un jich lek yax'ot bel ta pasel te bit'il ya xjnakata a'tel ta marthae sok yu'un ma'yuk k'opetika.